

Er kann bestreiten will nutzbringend Studierende den ersten Sprüchen in das Verständnis des historischen Textes des Ma. (von denen besonders Wiedekind bevorzugt wurde) eingeführt hat. - Letzteres Todesdatum wurde ich einzigen. Wollen wir nicht unserem verdienten Corrector Bodenmann in Hannover die Freude machen, von einer Erinnerung zum G. Regierungsnachricht zu nehmen? Ich könnte ja selbst eine Notiz darüber geben, aber es wird ihn sicher freuen, wenn er bei dieser Gelegenheit ein Wort der Anerkennung von Ihnen selbst hört; es verdient es auch als Chef der hannoverschen Bibliothek, in welcher Eigenschaft er während gefällig ist.

Nichtsdestotrotz hätte ich die Correcturkosten natürlich auch von mir aus zuenden lassen können; aber es hätte ja den nahen liegenden Weg, sich derwegen an mich direkt zu wenden, nicht eingeschlagen.

In Bonn brückt hatte ich nach meinen persönlichen Erfahrungen einen günstigen Erfolg der Benützung Mülles nicht zu hoffen gewagt. Daf die Verhüten verborgen sind,

scheint mir zweifellos; sie sind gewiß nichts auf in diesem Jh. verloren, nachdem sie noch in den 30er Jahren nachweisbar vorhanden waren.

Die Dissertation von Weisbrodus habe ich erhalten; sie ist ganz ordentlich.

Sieh aufrecht hin ich, daß Sie die Gr. Wallerbachs übernehmen; vielleicht preßten Sie mir, wenn Sie z. B. die Neubearbeitung legen, Ihnen einige Notizen, die ich mir gelegentlich gemacht habe, zur Verfügung zu stellen.

Mehr weiß noch nicht, wohin es geschickt wird. Zu Freiburg ist noch niemand nichts entschieden; die Regierung schaut die Bereitstellung der Stelle als Compensationobjekt bei den Verhandlungen über die Bereitstellung des Ephisthiums verworben zu wollen - ein recht schönes Gedanke. Zu Tübingen wird wohl der dort übliche Kauf, ob die zweite Rektoratsstelle mit einem alten oder einem mittelalterlichen Thacker bereitgestellt werden soll, ausgefochten werden. Bereits wurde das letztere namentlich wegen der historischen Conmission, in der er Schöpfer Stelle nicht auffüllen kann.

Mit herzlichen Grüßen Ihr ehrgebener A. Breulau